



2000 Euro für »Hilfe für das Ahrtal«

Den stolzen Betrag von 2000 Euro übergab am Freitagnachmittag Michael Schäfer, Inhaber der Ergenzinger Firma »Betriebseinrichtung sofort« (Mitte) an den Vorsitzenden des Fußballbezirkes »Nördlicher Schwarzwald«, Edgar Pakei (links) und den ehemaligen Vorsitzenden des Turn- und Sportvereins Ergenzingen, Karl Schäfer. Letzterer hatte zur Weihnachtszeit zusammen mit dem Fußballbezirk die Spendenaktion »Hilfe für das Ahrtal« ins Leben gerufen. Die vom Hochwasser geschädigten Vereine wollen ihre Sportstätten und -plätze wieder aufbauen und dabei soll ihnen diese Aktion helfen. »Bislang haben wir schon 6000 Euro für diesen guten Zweck gesammelt«, freuten sich Schäfer und Pakei übereinstimmend. Beide wollen in dieser Angelegenheit auch weiterhin am Ball bleiben.

Foto: Ranft